

[Transcript] Les Grosses Têtes / LE COUP DE FIL DU JOUR - Le fiasco des hymnes de la Coupe du monde de rugby

a été supprimé, finalement, et que notre pays a raté une occasion de se dire à lui-même et à dire au monde que sa jeunesse pouvait transmettre un message d'harmonie et de bienveillance. Ok, on est des stars, on va voir les joueurs, c'est nos héros, c'est tout ce travail qu'on a fait et ils se prennent contre national comme résultat. C'est pas exactement la manière d'emporager le travail

et des valeurs sportives, c'est pas non plus la manière d'emporager le champ, finalement.

7000 jeunes à qui on a dit « rentrez chez vous ».

On va les prendre à vos skits, papa.

Mais c'est vrai que c'est triste pour les enfants qui avaient répété travailler depuis des semaines et des mois. Est-ce que vous avez vu les choristes, le film avec Gérard Junio ?

Bien sûr. D'ailleurs, une partie des enfants se sont très très marqués par ce film

et une grande partie se décide à aller plus loin ou en tout cas à franchir le pas du champ aussi grâce à ce film.

Et bien voilà, le fautif, c'est Gérard Junio !

Salaud ! Du coup, tu vas ouvrir Junio, tu vas les accueillir chez toi.

C'est Barbe Rouge, et Barbe Rouge, c'est la faute du Père Noël.

En tout cas, merci à vous pour votre intérêt, parce que je pense que vous êtes écoutés, pour eux, c'est important.

Et croyez-moi, le plus du houru pour moi, c'était de les raccompagner.

Béchi Magme, ça pour le coup, c'est vrai que c'est terrible.

7000 enfants qui depuis des semaines et des mois répètent tous les îmes de tous les pays et qu'on renvoie chez eux parce que ça a été mal organisé le dernier soir.

Alors, il faut leur donner une deuxième chance au J.O. 2024.

Ah ben voilà !

Je ne suis pas sûr qu'ils soient partants maintenant.

Ils seront plus vieux, ils n'en auront plus envie, mais on va en tout cas punir Gérard Junio, parce que le grand fautif au départ de tout ça, c'est sûr, c'est lui !